

Le comité et les collaborateurs de PRO VELO Genève

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Rolin Wavre

Membre du comité depuis 2013 - Vice-président depuis 2017

Vice-président de PRO VELO Suisse depuis 2019

Nous garderons le souvenir d'un homme bienveillant, chaleureux et éclairé.

Cycliste convaincu, Rolin s'est engagé avec constance pour que le vélo trouve sa juste place dans notre société. Notre association perd non seulement une force vive, inspirante et efficace, mais aussi un ami.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.